

OMS alerta sobre situación sanitaria en Gaza



El hacinamiento y la falta de agua potable son condiciones propicias para la aparición de enfermedades. Foto tomada de La Izquierda Diario

La Habana, 17 nov (RHC) La OMS, Organización Mundial de la Salud, alertó este viernes sobre la propagación de enfermedades en la Franja de Gaza, ya que semanas de bombardeos israelíes han llevado a la población a amontonarse en refugios con escasos alimentos y agua potable.

"Estamos extremadamente preocupados por la propagación de enfermedades cuando llegue la temporada de invierno", dijo el representante del ente sanitario en el territorio palestino ocupado, Richard Peeperkorn.

Según el funcionario, se han registrado más de 70.000 casos de infecciones respiratorias agudas y más de 44.000 casos de diarrea, cifras significativamente superiores a las esperadas.

La OMS ha advertido anteriormente sobre "tendencias preocupantes" en la propagación de enfermedades en el enclave costero.

Ante esta situación, Peeperkorn urgió a poner en marcha un mecanismo "ordenado y por prioridad" que permita trasladar a los pacientes con enfermedades o heridas graves a instalaciones médicas en Egipto y a otros lugares para que puedan recibir el tratamiento adecuado y aliviar así la presión que sufren los hospitales en Gaza.

El inicio de la temporada de lluvias y la posibilidad de inundaciones también han aumentado los temores de que el sistema de alcantarillado del territorio densamente poblado, colapse y se propaguen varios males.

La falta de combustible ya ha obligado al cierre de estaciones de bombeo de aguas residuales y plantas desalinizadoras, aumentando el riesgo de contaminación del agua y el brote de enfermedades. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/339678-oms-alerta-sobre-situacion-sanitaria-en-gaza>



Radio Habana Cuba